

Millonaria inversión permitirá remodelar dos módulos de la Cárcel de Valparaíso

Más de mil millones de pesos implicarán los trabajos a realizarse en los módulos 104 y 114 del Complejo Penitenciario de Valparaíso. Las obras buscan restaurar dichas dependencias y, de esta manera, entregar mejores condiciones de habitabilidad a la población penal.

Se trata de dos proyectos que tienen como objetivo la conservación total de los módulos, lo que implica las mejoras y reposición de elementos de muros, pavimentos shaft, conservación de sistema sanitario de cada baño y nuevos artefactos, ventanas, puertas y electricidad. Cada una de estas dependencias tiene capacidad para albergar a 160 personas privadas de libertad.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa que busca brindar mejores espacios a la población penal fue aprobada este jueves por el consejo regional (CORE) y conlleva una inversión de \$532.003.000.

El gobernador regional y presidente del CORE, Rodrigo Mundaca, sostuvo que: "El día de ayer, 18 de agosto, el pleno del consejo regional, que me toca presidir, votó favorablemente y por unanimidad recursos para más de 500 millones de pesos para reacondicionar el módulo 104 de la cárcel de Valparaíso. Esto va a mejorar las condiciones de habitabilidad de quienes se encuentran privados de libertad, pero también tiene por perspectiva trabajar en planes concretos y reales de reinserción".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Esta aprobación se materializó luego de una reunión sostenida entre Mundaca y el subsecretario de Justicia, Jaime Gajardo, quien, además, recorrió la unidad penal porteña para ver en terreno la situación del establecimiento del subsistema cerrado.

En cuanto al proyecto a ejecutarse, el que tendrá un costo de \$519.209.000 y que será financiado por Gendarmería, el director regional del servicio, coronel José Luis Meza, destacó la importancia de éste.

“Esto implica que va a incidir directamente en la calidad de las personas privadas de libertad. Vamos a bajar los índices de sobre población que tenemos en algunos módulos. Cada módulo contiene 80 celdas y podemos albergar hasta 160 personas, así que, la verdad, es que es un logro muy importante, sobre todo en la mantención de esta unidad y las condiciones dignas para las personas recluidas”.

y tú, ¿qué opinas?